

Die Arbeitsplatzbewertung über den Gemeinde-Werkhof hat ergeben, dass der Stellenetat des Werkhofpersonals momentan zu tief ist. Der Gemeinderat hat deshalb der Schaffung einer unbefristeten 7. Stelle im Werkhof per 1. Februar 2022 zugestimmt. Gleichzeitig wurde die Bauverwaltung beauftragt, die Produktivität des Werkhofs zu überprüfen und nach Möglichkeiten zu suchen, Kosten einzusparen, resp. solche weiter zu verrechnen. Das Inserat für die Besetzung der offenen Stelle ist hier zu finden.

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Stellenausschreibung-Werkhof.php>